
PLU Sallenelles

1 message

Yolande MASSELIN <yolande.masselin@orange.fr>
Répondre à : Yolande MASSELIN <yolande.masselin@orange.fr>
À : enquetepublique.plusallenelles@gmail.com

4 mai 2025 à 17:33

Bonsoir Mme la Commissaire Enquêtrice,

2 remarques : une sur le fond et une sur la forme

Sur le fond:

Je trouve surprenant que la commune de Sallenelles modifie son PLU pour permettre la construction d'habitations dans le quartier du Moulin d'Eau alors qu'en 2009-2010, elle s'est opposée à la réalisation d'un lotissement dénommé "La Vasque d'or" au Moulin d'eau, sur la commune de Merville-Franceville, raison invoquée : circulation difficile, voies étroites, etc.

Les infrastructures routières n'ayant pas été modifiées depuis 2010, les problèmes de circulation sont toujours présents.

A la demande du Préfet de l'époque, le projet avait été abandonné par Merville-Franceville.

Sur la forme:

Il manque dans ce volumineux dossier (Plus de 300 pages), une page récapitulative des modifications du PLU (ancienne version/nouvelle version)

Cordialement

Yolande Masselin
Sallenelles